

A la comunidad:

Los sindicatos y organizaciones que suscriben, por este medio manifiestan un saludo afectuoso a las bases del Sindicato de Planta Directiva Profesional y Planta de Ejecutivos de Compañía Minera del Pacífico S.A, quienes hoy, 12 de enero, hicieron entrega del Proyecto de Negociación Colectiva a la Compañía.

El Sindicato ha dado inicio a un histórico proceso de negociación colectiva reglada, el que esperamos culmine con un Contrato Colectivo en que se exprese el reconocimiento al esfuerzo que la Supervisión hace día a día a la Minería en Chile, particularmente el de los supervisores de CMP. Creemos en la justa remuneración del trabajo, en las acciones positivas de no discriminación, y en la apertura de espacios de diálogo al interior de las empresas, en que la voz de las y los trabajadores se escuche de manera vinculante, siempre con el horizonte en la mejora de las condiciones laborales de las y los trabajadores.

Todos estos principios son recogidos en la negociación colectiva de los supervisores de CMP, por lo que esperamos sus propuestas sean bien recibidas por parte de la Compañía, y se abran los espacios de diálogo deseados.

Como organizaciones, estaremos atentos a los avances de la negociación, y brindamos desde ya todo nuestro apoyo. La unidad y el compromiso son los elementos que día a día hacen la diferencia.



Sindicato SPTA Lomas Bayas



Sindicato Supervisores
Lunding Mining Company



Sindicato Supervisores
Caserones



Sindicato N°1 de Especialistas
y Supervisores BHP Chile Inc



Sindicato Nacional de
Supervisores y Profesionales
Minera Las Cenizas



Sindicato Supervisores
Compañía Minera Candelaria